

Erklärung der EG-Konformität Declaration of EC Conformity



Nr./No. K-2016-1

Das Produkt / Typ
The product / Type

**DK ..., KF..., KD..., D..., DE..., RD..., RK..., DP..., KC..., DM..., DN..., KM...,
K 1..., K 2..., K 7..., K 8..., K 9...**

Hersteller
Manufacturer

**Gustav Hensel GmbH & Co. KG
Gustav-Hensel-Straße 6
57368 Lennestadt**

Beschreibung
Description

**Kabelabzweigkästen
*cable junction boxes***

auf das sich diese Erklärung bezieht, stimmt mit folgenden Normen oder normativen
Dokumenten überein:
*to which this declaration relates is in conformity with the following standard(s) or normative
document(s):*

Norm
Standard

**DIN EN 60670-22
EN 60670-22
IEC 60670-22**

und entspricht den Bestimmungen der folgenden EG-Richtlinie(n):
and is in accordance with the provisions of the following EC-directive(s)

**Niederspannungs-Richtlinie 2014/35/EG
*Low voltage directive 2014/35/EU***

**RoHS Richtlinie 2011/65/EG
*RoHS directive 2011/65/EU***

Diese Konformitätserklärung entspricht der Europäischen Norm EN 17050-1 „Allgemeine Anforderungen für Konformitätserklärungen von Anbietern“. Diese Erklärung gilt weltweit als Erklärung des Herstellers zur Übereinstimmung mit den oben genannten internationalen und nationalen Normen.

This Declaration of Conformity is suitable to the European Standard EN 17050-1 „General requirements for supplier's declaration of conformity“. The declaration is world-wide valid as the manufacturer's declaration of compliance with the requirements of the a.m. national and international standards.

Jahr der Anbringung der
CE-Kennzeichnung
Year of affixing CE-Marking

2015

Ausstellungsdatum
Date of issue

12.10.2016

Gustav Hensel GmbH & Co. KG

O. Gutzeit

- Technische Geschäftsleitung -
- *Technical Managing Director* -